
 

 

 

 

 

 

 

 

    Réunion du conseil d’établissement de l’école Longpré 

Sixième séance régulière 

Le 17 mai 2023 à 19 heures 

 Local M-103 

  

Procès-verbal 

 
 

1. Ouverture de l’assemblée 

Le vice-président ouvre l’assemblée à 19h05 

 

2. Vérification des présences et du quorum 

Nous avons quorum. 

Direction : Anick Dumais 

 

Membres parents : 

• Carl D’Astous (absent) 
• Normand Nadon 
• Khalil Mazouz 
• Vanessa H. Dinelle 
• Lynn Desjardins 

 

Membres du personnel : 

• Julie Castonguay (absente) 
• Caroline S. Montpetit  
• Christine Lavigne 
• Sylvie Brodeur  
• Anne Gélinas 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption tel quel de l’ordre du jour est proposée par  Christine Lavigne et appuyée 

par Sylvie Brodeur. 
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4. Parole au public 

Il n’y a pas de public. 

 

5. Adoption et suivi du procès-verbal du 26 avril 2023 

L’adoption du procès-verbal tel quel est proposée par Anne Gélinas et appuyée par 

Caroline S. Montpetit. 

 

6. Pour adoption 

 

6.1 Proposition du budget annuel de l’école pour l’année scolaire 
2023-2024  
Mme Dumais nous explique en détails chacun des fonds pour le budget pour 

2023-2024.  

FOND 0 

Salaires de la secrétaire et du concierge. Pour l’instant, le budget ne permet 

pas l’ajout d’une agente de bureau, mais si possible lors de la mise à jour 1, il 

serait souhaitable d’ajouter une journée pour aider au secrétariat.  

Explication sommaire des dépenses de fonctionnement. 

Le budget du fond 0 est équilibré. 

FOND 5 

Budget de soutien additionnel à la clientèle à risque et HDAA. 

Les dépenses sont majoritairement des dépenses de rémunération 

(techniciens(nes) en éducation spécialisée, orthopédagogue). 

Le budget du fond 5 est équilibré. 

 

FOND 6 

Les dépenses sont majoritairement des dépenses de rémunération 

(technicienne en service de garde, éducatrices). 

Il y aura une somme allouée à de la conciergerie de soir de 16h à 19h. 

Le budget du fond 6 est équilibré. 

 

Mesures dédiées 

La direction explique sommairement les mesures auxquelles nous avons 

droit. Nous aimerions avoir la mesure À l’école on bouge pour l’an prochain, 

une consultation est en cours présentement. Cette mesure sera obligatoire 

en 2024-2025. 

 

L’adoption de la proposition de budget est proposée par Vanessa Dinelle et 

appuyée par Lynn Desjardins. 

 

 

6.2 Règles de fonctionnement du service de garde 2023-2024 
amendées 

Résolution : CE170523-350 
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Une nouvelle modification a été apportée aux règles de fonctionnement du 
service de garde déjà amendées. 
L’adoption des règles de fonctionnement est proposée par Caroline S.  
Montpetit et appuyée par Sylvie Brodeur. 
 

 

7. Pour approbation 
 

7.1       Activités éducatives nécessitant un changement (hors-horaire ou 
hors-école)    

L’enseignant d’éducation physique demande l’autorisation de faire une sortie pour 
des Olympiades à l’école Le Bourg-Neuf le 16 juin prochain avec les élèves de 5e et 
6e année. L’activité est gratuite. Les élèves se déplaceront à vélo et une autorisation 
sera demandée aux parents des élèves concernés. 
L’activité est approuvée par Normand Nadon et appuyée par Carl D’Astous. 
 
 
 
 

8. Pour consultation 
 

8.1 Acte d’établissement 
Présentation de l’Acte d’établissement de l’école Longpré. La direction propose 
de le mettre à jour puisque le préscolaire n’est plus dans l’annexe, mais plutôt 
dans la bâtisse principale de l’école. 

 
9. Pour Information 

 
9.1 La présidence 

M. Nadon, vice-président, nous dit qu’il y a un vent de changement dans l’école 
et il sent une bonne humeur générale dans l’école. 

 

9.2 La direction 

La direction est d’accord avec le vent de changement. Elle a plus de temps pour 

effectuer ses tâches administratives pendant les heures de classe. Elle est 

contente de pouvoir se projeter dans l’avenir. Le mois de mai est le mois du 

positif. Des coupons Coup de cœur de la directrice ont été remis aux élèves pour 

les féliciter. Plusieurs membres du personnel ont nommé des élèves pour 

souligner leur belle amélioration au niveau des comportements attendus. Des 

courriels ont également été envoyés aux parents des élèves. Les élèves sont très 

heureux et fiers et les parents apprécient. 

9.3 Représentant du comité de parents 

Il n’y a pas eu de rencontre. 

 

9.4 Représentants des enseignants 

Le prof Dino est venu et les enfants ont très apprécié l’activité. Les enseignantes 
aimeraient avoir la possibilité d’avoir plus d’activités de ce genre durant l’année. 
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9.5 Représentant du service de garde  

La semaine des services de garde et les inscriptions en ligne vont très bien. 

 

9.6 Représentant du personnel de soutien 

Il n’y a pas de représentant. 

 

9.7 Représentant du personnel professionnel 

Tout continu comme prévu. Mme Caroline aimerait beaucoup avoir un local 

plus lumineux (nouveau local pour l’orthopédagogie). 

 

 

10. Divers 

M. D’Astous demande si au CSSDA, il y a eu des mesures mises en place concernant la 

protection des données personnelles, en lien avec la loi 25. Qu’adviendra-t-il des anciennes 

données, leur conservation, tout ce qui permettrait d’identifier un individu. 

Pour l’instant, nous n’avons pas d’information à ce sujet. 

 

11. Prochaine rencontre du comité 

La dernière séance aura lieu le 14 juin 2023. 

 

12. Levée de l’assemblée 

À 20h12, proposée par Lynn Desjardins et appuyé par Anne Gélinas. 

 

 

 

 

*  Toute décision du conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt des 

élèves 
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